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荒井隼人（大野北中学校出身） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉田照矢（田名中学校出身） 

 

 

 

 

 

 

 

Q 「なぜ上南に入学しようと思いましたか？」 

中学 3 年生のときにバスケットボール部の試合を観戦し、この学校でバスケットボールをしたいと

思ったからです。 

Q 「上南で特に熱心に取り組んだことは何ですか？」 

部活動と勉強です。高校生である以上、部活動だけをやっていればよいというわけではありませ

ん。学生の本分はあくまで学業であるため部活動のみではなく、勉強との両立に力を入れました。 

Q 「上南で１番思い出(印象)に残っていることは何ですか？」 

部活動で 2 年連続関東大会に出場できたことです。目標の県大会優勝には届きませんでしたが、入

学したときには想像していなかった舞台に立てたことが夢のように嬉しく、仲間とこれまで切磋琢

磨してきた成果がでてよかったです。 

Q 「上南の雰囲気を教えてください！」 

上南は生徒主体に活動する学校だと思います。特に上南祭や球技大会などの行事では、それぞれの

実行委員の生徒が中心となって創り上げています。また、授業ではグループワークやペアワークを

積極的に取り入れ、受け身の授業ではなく、自らが考え、言葉にするというような能動的な授業が

多いように感じました。 

Q 「中学生にメッセージをお願いします！」 

高校で何をしたいのか、何を学びたいのかを明確にすると受験のモチベーションも向上し、さらに

は入学後の学校生活がより良くなると思います。応援しています！ 

Q 「なぜ上南に入学しようと思いましたか？」 

ハンドボールを続けるためです。中学の頃にハンドボールを始めたのですが、なかなか良い結果を

残すことが出来ず、悔しい思いをしたので、上南でもう一度ハンドボールを学びたいと思い志望し

ました。 

Q 「上南で特に熱心に取り組んだことは何ですか？」 

ハンドボール部での活動と体育祭実行委員です。ハンドボール部では、1 年生から試合に出させて

いただき、日々の練習の成果が 3 年生で県 4 位、関東大会出場という形で出ました。また、体育祭

実行委員では 1 年生の頃から所属し、3 年生では合計 72 人をまとめる実行委員長に立候補し、大

成功に導くことができました。 

Q 「上南の雰囲気を教えてください！」 

メリハリがある学校だと思います。楽しむところは楽しむ、真剣にやるところは真剣にやることが

出来る学校です。 

Q 「中学生にメッセージをお願いします！」 

全てのことに全力で挑める学校です。文武両道も掲げており、部活動が盛んなのはもちろん、3 年

生の進路や、1・2 年生のテスト期間は皆が一生懸命勉強をしています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

君和田聖乃（相陽中学校出身） 

Q 「なぜ上南に入学しようと思いましたか？」 

地域交流が盛んなところに興味を持ったからです。また上南では定期的に小テストが行われ、そこ

で自分の学力を知ることができるため、勉強に取り組みやすくなると感じたからです。 

Q 「上南で１番思い出(印象)に残っていることは何ですか？」 

私たちの学年は修学旅行に行けなかったのですが、その代替企画として行ったイベントが一番の思

い出です。 

Q 「上南の雰囲気を教えてください！」 

上南は進路や人間関係などの悩み事を親身になって相談にのってくれる先生が多いです。 

Q 「中学生にメッセージをお願いします！」 

焦らずに、自分のペースで自分の行きたい道に向かって努力すれば願いは叶うはずです！明るい未

来を想像しながら努力し、そして今を楽しんでください！ 


